

ANÁLISIS INTERPRETATIVO ROYALTY MINERO

- Como parte de su estrategia, el Ministro de Hacienda, Mario Marcel, puso presión al disponer desde el Ejecutivo la discusión inmediata del proyecto de Royalty Minero, lo que acorta plazos y obliga a los distintos sectores del Congreso a llegar a acuerdos o imponer rechazos al actual documento en discusión.
- La crítica del Consejo Minero y la Sonami a las indicaciones anunciadas por el Ejecutivo tienen por contraparte el despliegue territorial del Gobierno y sus parlamentarios de zonas mineras, que han ocupado los medios para divulgar la importancia de los ingresos económicos que el Royalty generará en esas regiones.
- Para el Gobierno es fundamental tener la opinión pública a favor del Royalty para presionar el voto de la oposición.
- Respecto de la Gran Minería, Marcel le hizo un guiño y dijo estar abierto a ver el tema de la invariabilidad tributaria, beneficio que, por ahora, se terminaría este año para 8 grandes faenas: Anglo American, Collahuasi, Candelaria, Escondida, Cerro Colorado, El Abra, Zaldívar y Los Pelambres.